

海陽だより

荒尾海陽中学校

第6号(R7.6.11)

「挑戦！さらに一步前進」

文責：校長 右田尚久

～部活動の集大成～

玉名荒尾中体連大会が6月14日から始まります。どの部活動も三年生にとつては最後の大会になり、予選で敗戦し県大会出場を逃したら三年生は部活動引退となります。したがって、現在、三年生の部活動の練習に力が入っています。三年間頑張ってきた部活動。勝っても負けてもこれまでやってきた精一杯の力を出して堂々と大会を終えてもらいたいと思います。

昨年度、PTAから購入していただいた海陽カラーののぼり旗「挑戦！一步前進」を掲げ、最後まであきらめない姿、体育大会で観客を熱くさせた姿を再び各競技会場で見せてもらいたいです。

そこで、各キャプテンに一言ずつ決意を書いてもらいましたので紹介します。

【剣道部キャプテン：切通さん】



僕たち剣道部は、中体連に向けて日々の練習を頑張ってきました。三年生にとって最後の中体連ということもあり、去年よりも技に磨きをかけるための練習をしてきました。剣道部全員、試合に勝てるよう自分自身の技を磨いています。僕は、今までの集大成として全ての力を出し切り、3分という短い試合時間でも一瞬をとらえて、悔いの残らない試合にしたいと思います。

【サッカー部キャプテン：上田さん】



中体連では、練習してきたことを発揮できるように全力で頑張ります。悔いが残らないように全力を尽くします。中体連優勝目指して頑張りますので応援よろしくお願ひします。

【野球部キャプテン：中尾さん】

僕たちは、ABC（あたり前のことを馬鹿にせず、ちゃんとする）を大切にし、頑張ってきました。どのチームよりも声を出し、本番では気迫と活気で圧倒します。まずは、荒尾玉名予選を勝ち抜き、県大会に出場します。



【バドミントン部キャプテン：高野さん】



私たちバドミントン部は、男女ともに団体戦で優勝することを目標に、日々練習を頑張ってきました。一人一人が最後まで全力で戦い、練習してきたことを発揮します。三年生にとって最後の中体連なので悔いが残らないように一生懸命頑張るので応援よろしくお願ひします。

【女子バスケットボール部キャプテン：岩村さん】



部員全員が中体連に向けて朝や放課後にシュート率向上のための練習に取り組んできました。中体連では練習の成果を出し、一つでも多く勝てるよう頑張ります。応援よろしくお願ひします。

【バレーボール部キャプテン：原さん】



私たちバレーボール部は、仲間とともに日々の練習を頑張ってきました。練習の時に先生に怒られることが多々ありました。それでもお互いに励まし、支え合ってきました。中体連では、今までの練習の成果を十分に発揮していきたいと思います。そして、今までご指導してくださった先生方、応援してくださった保護者の方に感謝して、最後まで全力でプレーし、悔いの残らない大会にできるよう頑張ります。応援よろしくお願ひします。

【男子バスケットボール部キャプテン：塙本さん】

僕たちは中体連に向けて日々声を出しながら基礎練をしたり、一人一人が共通理解をしてセットプレーの確認をしたりしています。中体連では、これまでの練習の成果を発揮できるように頑張ります。応援よろしくお願いします。



【男子テニス部キャプテン：松島さん】

こんにちは。男子テニス部です。僕たちは、日々の練習を大切にしてきました。うまくいかないときもありましたが、先生方や保護者の皆様のおかげでここまでやってこれました。中体連では、マナーを大切にし、正々堂々戦います。個人戦ではベスト8に入れるように頑張ります。応援よろしくお願いします。



～玉名荒尾中体連大会日程～

各部キャプテンの熱い思いを伝えましたが、本年度も2週に分けて中体連大会が開催されます。外の競技は、延期になったり、開始時刻の変更があつたりするかもしれません、日程をお知らせしておきます。場所と時刻は海陽中学校の1回戦の開始時刻です。時間の都合がつかれる方は、ぜひ会場に足を運んでいただき、海陽中学校の生徒の頑張りに声援を送っていただければと思います。(各会場の試合時刻は予定です。)

6月14日（土）〇バドミントン団体・個人（玉名市総合体育館）9:15～

15日（日）〇サッカー（荒尾市多目的広場グラウンド）12:00～ 〇バドミントン個人（玉名市総合体育館）9:00～

〇軟式野球（荒尾市運動公園野球場）11:00～

21日（土）〇バスケットボール女子（玉名市総合体育館）10:00～ 〇バレーボール（和水町体育館）10:30～

〇テニス（長洲町総合スポーツセンターテニスコート）9:30～ 〇空手道（玉東町武道館）13:40～

22日（日）〇剣道（玉東中学校体育館）9:30～ 〇バスケットボール男子（玉名市総合体育館）10:30～

教育実習を終えて



5月26日から6月13日までの3週間、3名の教育実習生が本校に来ました。本校の卒業生で、3人とも万田小学校出身です。中学時代は、3人とも部活動に熱心に取り組み、その功績は今も残している卒業生です。

○北野雄大さん（右）：教科は社会。3週間という短い時間でしたが、母校で教育実習を経験させていただき、非常に有意義な時間だったなと思いました。生徒たちとのコミュニケーションの中で様々なことを学ぶことができました。とても楽しい3週間でした。ありがとうございました。

○山田伊織さん（中）：教科は国語。3週間学校現場で過ごして、教員になりたいという思いと覚悟がより強いものになりました。これから実力をつけて、いつか胸を張ってこの荒尾海陽中学校に帰ってきます。

○小柳七春さん（左）：教科は数学。最初は生徒とも緊張してうまく話せなかつたけど、次第に打ち解けて教えるだけでなく学ぶことの多い時間となりました。何気ない会話の中にこそ生徒の本音や考えが現れることを知り「教える」とは一方的なものではないことを実感しました。3週間ありがとうございました。

～有明小学校の前の道で～

先週、「小学校の前の道で小学生が泣いていたところ、落ち着くまで中学生3人が一緒にいてくれたそうで助かりました。」との電話がありました。有明小学校前に住んでいる生徒だったそうです。心があったかくなりました。

梅雨に入りました。雨の中、合羽を着て自転車で登校する生徒や傘をさして徒歩で登校する生徒もいます。がんばってますね。そこで、雨がひどいときは、車で送迎される方もいると思いますが、生徒の乗り降りは、わがんせの駐車場でUターンしてお願いをします。路上での乗り降りは事故等の可能性もあり、危険ですので禁止されています。ルール厳守でよろしくお願いします。（送迎される祖父母の方にもお知らせください。）